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La empresa ubicada ê ^ 

Gaircía Baqueiro adquieire 
POK Quesem Palentina 

El grupo lácteo manchego estudia realizar tres proyectos 
que supondrá una inversión de 2 .000 millones 
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Lácteas García Baquero planea nuevas iniciativas. 

REDACCIÓN/A.I .M. 

Alcázar de S. Juan (Ciudad Real) 

Lácteas García Baquero en su políti
ca de expansión ha cerrado reciente-
rneiite la ddíquisición del 100% de las 
acciones de la empresa POK Quese
ra Palentina, ubicada en la localidad 
castellano-leonesa de Falencia. 
Según fuentes de García Baquero, 
POK es una de las empresas de 
queso con más tradición en España y 
su fábrica tiene una capacidad de 
procesar más de 20.000 litros de 
leche al día. 

Las mismas fuentes consideran 
que Palencia es un lugar estratégico 
al ser una de las zonas de.rn^yor 
recogida de leche de oveja-en Espa
ña '̂¡^iílíticífáiiiViBs productos de muy 
er^Vffaá^&'lida'd V reconocimiento en 
el mercado que se comercializan 
bajo la marca POK. 

Con esta adquisición Lácteas Gar
cía''fia^Üfetó^cíífínpleta ^ ^ K ^ S - ' a é 
pro'ductb¿V '̂í>''¿íúe ademáaxterqtM^ps 
de mezcla, POK elabora quesos 
curados y añejos utilizando leche 
100% de oveja cruda, segmento en el 
qúe'hasta la fecha García Baquero no 
e.s'íaí)a1)ífesenfe. Sejgúrt'lás previsio-
ne^'^xHé ííkk PbK'>'6aft-a íáém-
rar el próximo año alrededor de los 
1.000 millones de pesetas. 

Por otro lado, la empresa alcaza-
reña está estudiando la posibilidad 
de llevar a cabo tres proyectos que 
.supondrían una inversión de 2.000 
millones de pesetas y supondrían la 
creación de cien puestos de trabajo, 
según confirmó Hersilio García 
Baquero, presidente de Lácteas Gar
cía Baquero, a £/ día de la Mancha. 

Uno de estos proyectos pasan por 
construir una nueva fábrica para ela
borar queso de especialidades y en 
la que se utilizaría leche de vaca y de 
cabra, fundamentalmente. 

Otro proyecto consistiría en la 
realización de una sala de despiece 
de jamón ibérico. García Baquero ya 
tiene un secadero y para realizar esta 
iniciativa sólo tendría que ampliarlo 
para el cerdo ibérico. En último 
lugar, otro de los proyectos se desti
naría a ampliar las actuales instala
ciones de García Baquero en Alcázar 
de San Juan. 

El consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, y el alcalde de Alca-
zar, José Fernando Sánchez Bódalo, 
mantuvieron una entrevista con el 
presidente de esta empresa el pasa
do 15 de .septiembre. 
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